

BMW startet Produktion des neuen 1er

Im BMW-Werk Leipzig hat die Serienproduktion des neuen 1er begonnen. Als erstes Fahrzeug lief ein blauer 118i mit Sportpaket für einen Kunden in Italien vom Band. Die Tagesproduktion der Modellreihe, die erstmals über Frontantrieb verfügt, wird in den kommenden Monaten nach und nach auf rund 600 Einheiten gesteigert. Ab November wird der BMW 1er der dritten Generation auch im Werk Regensburg gebaut. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion des BMW 1er im Werk Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Produktion des BMW 1er im Werk Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Produktion des BMW 1er im Werk Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Produktion des BMW 1er im Werk Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



Produktion des BMW 1er im Werk Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW
